

## VOM SCHÜTZEN - ZUM BEZIRKSKÖNIG



Über gleich zwei tolle Titel darf sich in diesem Jahr Thomas Greif zu freuen. Zusammen mit seiner Frau Britta waren beide im Mai das Königspaar beim Schützenfest in Voesech. Bereits einen Monat später sicherte er sich dann beim 556. Schuss den Titel als Bezirkskönig. So kam es, dass er drei Monate später am Samstag, 12. Oktober, in seinem Heimatort St. Hubert zum Bezirkskönig prokla-

miert wurde. Mit über 300 Schützen aus 14 Bruderschaften zog man vorab von der Pfarrkirche mit einem kleinen Umzug zum Forum. In Anwesenheit des stellvertretenden Kempenener Bürgermeisters, Otto Birkmann, sowie der Ministerpaare Osburg und Frühauf, nahm Bezirksbundesmeister Theo Köther die Proklamation des neuen Bezirkskönigs und des Schützenzschweuses vor. (tob)

